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Présents :  

 Pour le collège communal : 

Paul Vandeleene, Bourgmestre, Marie-Caroline Mikolajczak, Échevine de Aménagement du territoire 
- Urbanisme - Budget et Finances – Mobilité et Amandine De Greef, Échevine de Environnement - 
Jeunesse - ParƟcipaƟon citoyenne - TransiƟon énergéƟque et climaƟque - DigitalisaƟon. 

 Pour GoƩechain Demain : 

Cécile et Laurent Huyberechts, Didier Helson, Pierre Bruylants 

 

Le but de la réunion est de présenter le mouvement GoƩechain Demain aux membres du collège 
communal et de faire connaître nos idées et objecƟfs pour le village de GoƩechain et ses habitants. 

PrésentaƟon par Didier : 

1. Historique 
2. Le secrétariat : son rôle 
3. Le comité regroupe tous les membres acƟfs (25) 
4. Les sous-groupes : Environnement, Mobilité, Urbanisme et Maison de village 
5. La philosophie : ouvert à tous les habitants et engagement à travailler dans l’intérêt du village 

et de ses habitants en coordinaƟon avec nos élus. 
6. QuesƟons posées au collège : 

a. Maison de village : accès et gesƟon 
b. Réunions avec les villageois 
c. Etude hydrologique 
d. Travaux du rond-point de Hamme-Mille/Transit 
e. Marquage vélos/piétons à l’entrée de GoƩechain rue Th.Decock 
f. Test 30km/h pendant les travaux du collecteur 
g.  Aménagement du chemin des Ruhauts 

 

 

Maison de village : accès et gesƟon : 

PV : les paleƩes du revêtement extérieur vont être livrées sous peu et les ouvriers communaux sont 
chargés de l’aménagement dès la fin d’autres travaux déjà planifiées ailleurs dans la commune. 
Pour ce qui est de l’accès aux salles des villages, il est nécessaire que la réglementaƟon soit uniforme 
entre les différents villages. La problémaƟque est connue et en réflexion 
ADG : Concernant la gesƟon, il faut consƟtuer une ASBL et certains rapportent que c’est assez lourd à 
gérer. GoƩechain Demain aura la possibilité d’accéder à toutes les informaƟons uƟles avant de 
prendre une décision. L’Echevin de référence est Monsieur QuenƟn HoƩart. 
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Réunions avec les villages : 

Dans ses responsabilités, ADG a la charge des comités de village. 

PV : La Commune s’est donnée comme objecƟf dans les 2 ans d’organiser une réunion avec chaque 
village de l’enƟté de Grez-Doiceau. Pour l’année 2025, ce sera Bossut, Pécrot et GoƩechain et en 2026 
les autres villages. 

Etude Hydrologique : 

PV : l’étude hydrologique n’est pas encore prête et la réponse à notre demande qui menƟonnait une 
rencontre avec les riverains afin de discuter des travaux est prématurée. PV insiste sur le fait que 
lorsque des travaux seront envisagés, la commune communiquera en amont avant même la 
publicaƟon officielle.   

Travaux du rond-point de Hamme-Mille/Transit : 
 
PV signale qu’il faudra faire le nécessaire pour éviter le transit par la cyclo/piétonne. 
MCM se rendra sur place avec le conseiller en mobilité pour se rendre compte des mesures à 
prendre.   

Marquage zone vélos/piétons à l’entrée de GoƩechain rue Th. Decock : 

MCM signale qu’une bande de marquage au sol entre l’entrée de GoƩechain et Body Fun est 
envisageable. 

Test 30km/h pendant les travaux du collecteur : 

CH explique que la proposiƟon du groupe de travail « mobilité » suggère de faire un test avant 
décision pendant les travaux afin d’éviter les montées au créneau si la mesure est prise 
unilatéralement. 

Aménagement du chemin des Ruhauts : 

CH explique l’intérêt de l’aménagement du chemin des Ruhauts comme proposé par le groupe de 
travail « mobilité » (désenclaver GoƩechain au niveau de la mobilité douce). 

 

La réunion s’est tenue dans un climat très cordial avec une excellente écoute de la part des élus.  

 

 


